

## El club SBR Para+ Triatlón participó en el Acuatlón Vila de Petrer

12/07/2024



Imagen de grupo.

El club SBR Para+ Triatlón participó en el Acuatlón Vila de Petrer el pasado fin de semana. Los atletas disfrutaron de una buena jornada deportiva en la que destacó el equipo prebenjamín al ser primeros en la clasificación mientras que los alevines quedaron terceros. Este ha sido el broche a la temporada.

En prebenjamín, David amador y Anne Flores fueron segundos. Alberto Miso consiguió un tercer puesto en un

gran sprint final mientras que Ricardo Sánchez fue séptimo. En benjamín masculino Álvaro García obtuvo la 13 plaza y Eduardo Miso entró en 17ª posición. En alevín masculino, Iker Flores logró la 6ª posición. Sus compañeros Marcos Aliaga y Leo González fueron 10º y 12º e Isaac Albert fue 19º. Por último, en infantil, José Antonio Sánchez quedó 13º y Thiago Albert, 14º.

